

SUMMARY

PENGEMBANGAN APLIKASI CUTI MANDIRI DENGAN METODE ICONIX PROCESS BERBASIS WEB DI PT. JAKARTA HORIZON PETROLEUM

Created by IRAWATI KIRANA

Subject : APLIKASI, CUTI, WEB
Subject Alt : APPLICATIONS, LEAVE, WEB
Keyword : aplikasi;iconix process;framework;codeigniter;web;hrd

Description :

Tujuan pengembangan aplikasi cuti mandiri ini untuk memberikan saranan pengajuan cuti berbasis web yang dapat diakses dimana saja melalui web browser, pada aplikasi cuti mandiri ini dapat menghasilkan output laporan cuti, memberikan informasi jumlah hari cuti karyawan, memberikan rekap cuti yang sudah diambil oleh karyawan. Cuti merupakan bagian dari aktivitas perusahaan yang wajib diberikan kepada karyawan. Cuti di kelolah oleh HRD (Human Resource Development). Pengembangan aplikasi cuti mandiri seperti yang ditulis dalam laporan ini berbasis Web impelementasi di peruntukan PT. Jakarta Horizon Petroleum Indonesia. Pengembangan aplikasi menggunakan metode Iconix Process yang lebih mengutamakan kepada interaksi antara user dengan aplikasi berfokus pada kebutuhan interaksi user yang diperlukan dalam aplikasi cuti mandiri dan proses pengerjaannya dengan bantuan framework Codeigniter. Dengan aplikasi cuti mandiri ini memberikan laporan cuti yang dapat di print oleh HRD sebagai laporan. Kesimpulan yang dapat penulis ambil adalah aplikasi cuti mandiri berbasis web mudah untuk diakses dimana saja dan dengan metode Iconix process dapat mempercepat proses pengembangan aplikasi karena hanya berfokus pada interaksi user terhadap aplikasi tanpa banyak melakukan analisa sesuai dengan kebutuhan pada pengembangan aplikasi cuti mandiri ini.

Date Create : 15/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201181119
Collection : 201181119
Source : Undergraduate Theses of Informatics Technique
Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor